

# planifica

El 4 de enero será presentada al Registro Electoral el acta constitutiva de la Acción Pinochetista Unitaria. Asistirá la directiva y los consejeros nacionales y regionales. Se estructurará así en forma legal un movimiento que tendrá como finalidad realizar un estudio histórico de lo que significó para el país el gobierno de las Fuerzas Armadas. En lo político, será un bastión vigilante, para impedir injusticias y dejar en su justo lugar la figura señera del ex Presidente general Augusto Pinochet.

## 30 días tiene el Senado

# Apresura tranco la ley del escalafón

El Ejecutivo retiró la urgencia y le repuso de inmediato al proyecto de ley sobre escalafón y calificaciones del personal del Poder Judicial.

Esta iniciativa forma parte del conjunto de la reforma judicial propiciada por el Gobierno y tiene plazo el Senado de 30 días para despacharla en general por lo menos y en particular en los

próximos 15 días.

Otra de las iniciativas se refieren al Ministerio Público.

El Ejecutivo propone restablecer el cargo de promotor fiscal, suprimido en 1927, por estimarse que los jueces e instructores han acumulado excesivo trabajo al sustanciar el proceso, formular la acusación y sentenciar.

... se consultase en opción de gobierno, probablemente por décadas", enfatiza el documento.

El acuerdo PS-PPD-PDI consta de cinco puntos: reforzar el apoyo al Gobierno de Aylwin, fortalecer la Concertación, obtener la mayoría parlamentaria con una lista única, esforzarse hasta las últimas por el éxito de Ricardo Lagos como candidato a la Presidencia y garantizar el derecho de los chilenos a elegir entre quién los representará mejor como abanderado de la Concertación, abogando por un procedimiento transparente y democrático para escoger al candidato de la Concertación.

Por su parte, Ricardo Lagos, en emocionada alocución, comprometió todas sus fuerzas en la defensa "de los mismos ideales que defendieron nuestros mártires: la libertad, la justicia social y la emancipación del ser humano".

siones de los últimos días relativas a cambios de destinación de altos funcionarios de esa cartera.

"Es categóricamente falso y por eso lo califico como una "copucha", que hace daño, molesta a funcionarios de alto nivel que están trabajando bien", dijo el Ministro.

Los rumores en cuestión aseguran que el actual embajador en Buenos Aires, Carlos Figueroa, dejaría esa misión para asumir un alto cargo en la campaña del candidato demócratacristiano a la Presidencia de la República, senador Eduardo Frei.

Agregan que el actual subsecretario de la cartera, Edmundo Vargas, reemplazaría a Figueroa ante la Casa Rosada y que, a su vez, su puesto como segunda autoridad del Ministerio sería ocupado por el actual director jurídico, Eduardo Vío Grossi.

Dijo que la primera vez que circularon versiones sobre el alejamiento de Figueroa de la embajada en

El ministro también comentó como un rumor el que se esté considerando comprar o arrendar el inmueble del Hotel Carrera para que sirva de sede a la cartera de Relaciones Exteriores.

No obstante, reconoció que "después de tres años, puedo decir que este edificio tan elegante es completamente disfuncional para la Cancillería. Funcionar en ocho partes es un disparate

ría no puede seguir funcionando así, yo no puedo responder de su eficiencia en esas condiciones", y confió en una solución antes del término de la gestión del actual Gobierno, si bien precisó que por ahora no hay nada concreto.

Sobre el Hotel Carrera, admitió que podría ser una posibilidad, pero siempre que estuviese en venta.

1133-1

# Corte resuelve sobre desafuero de Evelyn

Desde la mañana de ayer se encuentra en la Corte de Apelaciones de Santiago, la petición de desafuero de la diputada Evelyn Matthei, solicitada por el ministro en visita del caso del espionaje telefónico, Alberto Chaigneau.

La petición de desafuero fue normalizada por el titular de la Segunda Fiscalía Militar de la capital, mayor (J), Sergio Cea.

En la solicitud se plantea la necesidad de resolver el desafuero de la diputada de Renovación Nacional, para que la justicia pueda conocer su situación procesal en el caso del espionaje al senador Sebastián Piñera.

"En esta solemne oportunidad, es justo referirnos a su espíritu de entrega para convertirse en paladín de los más desposeídos, para convertirse en claro defensor de los derechos humanos, justo en tiempos difíciles, exponiéndose a represalias, corriendo el riesgo de perder la libertad, como a él le ocurrió al ser relegado a la zona norte de nuestro país", dijo, entre otras cosas, el alcalde de San Bernardo, Luis Navarro Avilés, durante la ceremonia en que la Municipalidad declaró "Ciudadano Ilustre" al diputado Andrés Aylwin, efectuada en el gimnasio municipal, donde se contó con la asistencia del senador Andrés Zaldívar; del subsecretario general de Gobierno, Edgardo Riveros; de la gobernadora provincial de Maipo, Silvia Correa Marín; otras personalidades y gente del pueblo.



# MOTE

Harina Tostada  
**\$ 125 KG.**

(DESCUENTOS X MAYOR)  
ARTURO PRAT 1130 SANTIAGO

**COMERCIAL DI' ANGELO**  
**¡¡OFERTAS NAVIDEÑAS!!**

- \*POLERAS NEGRAS ESTAMPADAS 46 al 50..... \$ 690
- \*POLERAS BLANCAS ESTAMPADAS NIÑO..... \$ 320
- \*BERMUDAS REVERSIBLES RAQUELADOS..... \$ 1.660
- \*BERMUDAS REVERSIBLES ADULTO..... \$ 1.150
- \*PAÑUELOS ESTAMPADOS NIÑA..... \$ 38
- \*SLIP NIÑO DESDE..... \$ 87
- \*CUADRO FOSFORECENTE TALLAS 4 al 12..... \$ 205
- \*SET BATA Y CAMISA DE DORMIR..... \$ 2.544
- \*CONJUNTO NIÑO TALLAS S-M-L..... \$ 438

¡¡ABIERTO SABADO Y DOMINGO TODO EL DIA!!  
Y GRAN SURTIDO EN TRAJES DE BAÑO, TOALLAS DE PLAYA Y PISCINA  
PRECIOS POR MAYOR - IVA INCLUIDO  
**MATUCANA 708 FONOS: 6817815 SANTIAGO**